



CARLTON
INTERNATIONAL

9 Pièces

330 m²

Réf. 15581

8 925 000 €

Villefranche-sur-Mer

Maison à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nichée au cœur d'un domaine privé et sécurisé à Villefranche-sur-Mer, cette villa contemporaine de 330 m², comprenant 6 chambres et reliée sur tous les niveaux par un ascenseur, est érigée sur un terrain d'environ 2 200 m². Grâce à sa position dominante et à son orientation plein sud, elle offre une vue panoramique spectaculaire sur la mer, la presqu'île de Saint-Jean-Cap-Ferrat et la rade de Villefranche-sur-Mer. Chaque pièce de la villa est baignée de lumière naturelle, offrant un cadre de vie exceptionnel. Le rez-de-chaussée comprend un double séjour spacieux, une salle à manger s'ouvrant ...

Nestled in the heart of a private and secure estate in Villefranche-sur-Mer, this contemporary villa of 330 sqm, featuring 6 bedrooms and connected across all levels by an elevator, is set on a plot of approximately 2,200 sqm. With its elevated position and south-facing orientation, it offers breathtaking panoramic views of the sea, the Saint-Jean-Cap-Ferrat peninsula, and the Villefranche-sur-Mer bay. Every room in the villa is bathed in natural light, providing an exceptional living environment. The ground floor includes a spacious double living room, a dining room opening onto a terrace ...

CARLTON INTERNATIONAL SAINT-JEAN-CAP-FERRAT

6 Quai Lindbergh - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

